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ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Dr. Gabriela Moser, Freundinnen und Freunde 
 
an den Bundesminister für Land -  und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft 
 
betreffend Budgetierung der Institute aus dem Lebensmittel -  und Agrarbereich 
 
 
 
Verschiedene Institute aus dem Lebensmittel -  und Agrarbereichen sollen in Form 
einer Agentur für Ernährungssicherheit ausgegliedert werden. nachdem die 
finanzielle Dotierung der Agentur nicht feststeht, erscheint eine Auflistung des 
bestehenden Personal - , Sach -  und Mietwaufwands sowie diverse Aufwände für 
Rückzahlungen zweckmäßig. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 

ANFRAGE: 
 
1. Wie hoch war in den letzten fünf Jahren jeweils der Personal -  und - 
     Sozialaufwand der von der Ausgliederung betroffenen Institute (einzelne 
     Positionen getrennt anführen)? 
 
2. In welcher Höhe sind Rückzahlungen und Leasingraten zu leisten? 
 
3. Welche Summe umfasst das Honorar der Beratungsfirma Arthur Anderson? 
 
4. Wieviele externe Personen wurden herangezogen? 
 
5. Wieviele interne Personen wurden herangezogen? 
 
6. Wie hoch war der zeitliche Aufwand für die interne Zuarbeit zur Erstellung des 
    neuen Organisationskonzepts durch die Firma Arthur Anderson? 
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